

Ressort: Entertainment

Kim Kardashian freut sich über Gewichtsverlust

Los Angeles, 17.10.2012, 09:35 Uhr

GDN - Reality-TV-Star Kim Kardashian freut sich, in der letzten Woche fast drei Kilogramm verloren zu haben. Das verriet die 31-Jährige in ihrem Internetblog.

Seitdem Kardashian mit Rapper Kanye West liiert ist, hatte sie Medienberichten zufolge ihr Fitnessprogramm sowie ihren Diätplan etwas vernachlässigt und demzufolge fast 13 Kilo zugenommen. Jetzt arbeite sie zweimal am Tag mit einem eigenen Trainer und halte sich an einen straffen Ernährungsplan. Bekannt wurde Kardashian vor allem durch die TV-Fernsehserie "Keeping Up with the Kardashians", in der sie zusammen mit ihren Geschwistern und Eltern zu sehen ist. Zudem hatte sie Gastauftritte in den TV-Serien "How I met your mother" und "CSI: New York" sowie eine Nebenrolle in dem Film "Disaster Movie".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-654/kim-kardashian- freut-sich- ueber-gewichtsverlust.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619